



‘No te dejo decir nada ...faltas a la verdad’

MAYOLO LÓPEZ

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, se confrontó ayer con un estudiante que le planteó programar un parlamento abierto para deliberar sobre la propuesta que impulsa Morena orientada a impedir que las reformas constitucionales sean impugnadas.

–Sería muy complejo establecer, a nivel constitucional, que cualquier reforma... incluso una que prevea la pena de muerte... –le dijo el estudiante, de nombre José Mario, en un pasillo, cuando el morenista abordaba un elevador.

–No, no. Es un falso debate –lo interrumpió Fernández Noroña–. Lo que no quieren es que se elijan las personas juzgadoras.

–Eso no está a discusión, senador –acotó el joven.

–Lo único que estamos planteando es que el artículo 61, fracción primera, de la Ley de Amparo y que dice no procede un amparo contra una reforma constitucional, quede en la Constitución. Lo demás es un falso debate.

–A ver, a ver, pero se lo estoy diciendo de una forma respetuosa.

El senador morenista se dio la media vuelta para buscar el otro elevador y decirle a su interlocutor que le esta-

ba haciendo la tarea al Poder Judicial.

–¿Y qué pasa cuando se viola el proceso legislativo?

–No, no. Eso sigue vigente. Demuéstrame, en este momento, que vaya a que le entreguen una copia de la minuta y me demuestre que lo que dice es cierto.

–Senador, déjeme decirle una cuestión...

–No, no te dejo decir nada, porque estás faltando a la verdad.

–Solamente quiero un parlamento abierto.

–Deja de hacer trampa, porque estás usando a los medios. ¿Dónde dice en la Constitución que el Poder Judicial puede echar para atrás una reforma constitucional? ¿Por qué se niegan a que el soberano que es el pueblo elija a las personas juzgadoras?

–Yo solamente le digo que existen actos del poder revisor de la Constitución que pueden afectar el sistema de protección a derechos elementales.

Fernández Noroña entró al elevador y, con gritos, le dijo al estudiante que estaba faltando a la verdad.

En su cuenta de X, el senador dijo que fue abordado por jóvenes “que ingresaron con @MovCiudadanoMX, para insistir en la descalificación a la reforma constitucional que presentamos”.



■ El senador morenista Gerardo Fernández Noroña discute con un joven que pedía un ejercicio de parlamento abierto.